

Allgemeine Informationen zum Wahlpflichtbereich II (Differenzierungsfächer)

1. Die Schüler_innen wählen für die künftigen Jahrgangsstufen 8 und 9 (Schuljahre 2020/21 und 2021/22) ein weiteres Fach aus einem Angebot der Schule (wie es die Ausbildungs- und Prüfungsordnung für die Sekundarstufe I - APO-SI - in der gültigen Fassung vorsieht).
2. Für die beiden kommenden Schuljahre bietet das CFG folgende Fächer bzw. Fächerkombinationen an: Französisch, Humanbiologie, Informatik, Physische Geografie, Wirtschaft-Politik, Wirtschaftsenglisch. Nähere Informationen zu diesen Angeboten findet ihr / finden Sie in einer zweiten Datei in diesem Ordner.
3. Die Einrichtung entsprechender Lerngruppen/Kurse orientiert sich am Wahlverhalten der Schüler_innen in Relation zu den Möglichkeiten der Schule. Eine Einrichtung sehr kleiner Kurse kann nicht gewährleistet werden.
4. Der Unterricht in den Fächern des Wahlpflichtbereichs II findet im Umfang von drei Wochenstunden statt.
5. Der Klassenverband ist während dieses Unterrichts aufgehoben; die Lerngruppen werden entsprechend der Fachwahl zusammengestellt.
6. Pro Halbjahr werden jeweils zwei Klassenarbeiten im Umfang von 1-2 Unterrichtsstunden geschrieben. Eine Arbeit im Schuljahr kann durch eine andere Form der Leistungsüberprüfung (z.B.: ein Projekt) ersetzt werden.
7. Die Fächer des Wahlpflichtbereichs II zählen zur Fächergruppe II („Nebenfächer“). Sie besitzen also in Hinblick auf die Versetzung in die nächsthöhere Jahrgangsstufe den Status solcher „Nebenfächer“. Dies gilt sowohl bezüglich der Anrechnung eines Defizits (Note „mangelhaft“ im Wahlpflichtfach II auf dem Versetzungszeugnis) wie bei der Berücksichtigung eines Ausgleichs einer Minderleistung in einem anderen Fach. Eine Note „mangelhaft“ in einem Fach der Fächergruppe I, also in einem so genannten „Hauptfach“, kann daher nicht durch eine mindestens befriedigende Leistung im Wahlpflichtfach ausgeglichen werden.
8. Die Wahl des Differenzierungsfachs gilt für beide Schuljahre (Jahrgangsstufe 8 und 9).
9. Die Wahl des Differenzierungsbereichs II ist nach den Osterferien geplant. Genaue Informationen stellen wir rechtzeitig auf unserer Homepage bereit.